

清流の辺



スイマー！



プール開き

令和3年7月21日
第 5 号
校 長 加々美竜也

「ささら獅子舞」を考える ～全校道徳・運動会に向けて～



卒業生と…

9月11日（土）の小中運動会での発表に向けて、保存会のみなさまにご指導をいただき、さまざまな工夫を凝らす中、発表の構成を考え、授業時間や夜の時間に、練習をしています。

また、全校道徳では、「郷土の伝統に関わる人たちの思いや気持ちについて考える」ということをめあてに、ゲストティーチャーにも来ていただき、その思いを何うことができました。伝統を守るという意識からでなく、「練習の場で、話が面白かった。」「踊りが良かったよ。」という声かけがあり、それが励みとなって今も続けているとのことでした。

「ささら獅子舞」を切り口として、生徒にとっても、教職員にとっても、意味のある学びとなりました。



小中合同練習の様子



小学生と一緒に



7/9全校道徳

自然体験（収穫・調理）



7月16日（金）、丹波山産の野菜の収穫体験をし、一部を食材とした写真にあるような食事をいただきました。（2種類のカレーと3種類のポテトフライ、サラダなど）また、ご飯を飯ごうで炊いたり、インドのチャパティを焼いたり、薪割り体験をしたりしました。

どの生徒たちにも、笑顔、笑い声があり、楽しい自然体験となりました。この体験を、どう学びにつなげていくか、今後の課題となります。

今日21日（水）には、シャワークライミングを体験し、夏の川を満喫する予定です。



…砲丸に見立て…



オリ・パラ講演会 仲野 宏樹 先生



一対一ゲーム



オリ・パラ給食

7月15日(木)に、本校保健体育科の仲野宏樹先生に、講話をしていただきました。先生は、大学3年生の時には学内所属を2部にまであげ、Jリーグなどで名のあ
る選手たちと一緒にプレーした経験をお持ちです。

その経験を通して、「人生の大切なこと だいたい全部」という演題で、◆自分の感覚を信じること ◆個性を生かし合うこと ◆スポーツでつながる旅 という視点でお話をしてくださいました。

特に、ボールパスを引き合いにした、「自分の個性をいかす。周りにいる人の個性も生かす。」というお話は、生徒にとって、今後の学校生活に役立つ内容でした。

後半は、実技を披露してくださり、そのプレーに見入りました。また、一対一のゲームも楽しみました。



オリパラ給食 廊下掲示

※「オリ・パラを応援しよう！」

7月13日(火)から、外国料理週間として、連続5食、給食を提供していただきました。生徒や教職員による、好きだった給食の投票により、金メダルが決定します。

お花配り ～子らの愛 花一輪に 梅雨終える～

生徒たちの咲かせたお花を、7月13日(火)にお配りしました。来年度は、ぜひ「種まき、花植え」を一緒に！



8月 主な予定

- 23日(月) PM清流祭活動
 - 24日(火) 夏季休業終了
 - 25日(水) 2学期始業式
保小中 自然体験(森・林)
 - 26日(木) 到達度検査
小中合同職員会議
PTA定例会
 - 31日(火) 運動会合同練習①
武蔵大学学生来校(終日)
- ◆丹波っこくらぶ 3日,5日,10日,17日,19日
◆学校閉庁日 12日(木),13日(金),16日(月)



「丹波っこくらぶ」 中学生の参加

中学生を見た瞬間の、小学生の嬉々とした姿が、印象的でした。7月の誕生会、体育館での追いかけっこなどをして楽しみました。



※8月25日(水) 初めての「保小中自然体験(森・林)」があります。
園児・小学生・中学生一緒になって(異年齢集団で)、グループワークをする計画です。

